



RADIOFOTO APPARA EL DIARIO DE HOY

REAGAN CON SINDICALISTAS. — Washington, febrero 10. El Presidente Ronald Reagan desayuna hoy en la Casa Blanca con varios miembros del movimiento sindical. Izquierda a derecha: Reagan, Frank Fitzsimmons, presidente del Sindicato de Estibadores; Martin Anderson, Asesor en Cuestiones de Política Nacional; Shannon Wall, presidente del Sindicato Marítimo Nacional y el Secretario de Trabajo, Ray Donovan.

En Centro América

Libre Empresa Advierte Sobre un Complot Marxista

SAN JOSE, febrero 10 (ACAN-EFE). — La Federación de Entidades Privadas de Centro América,

que reúne a empresarios de todo el Istmo, denunció aquí una "Conspiración fomentada y dirigida por la

extrema izquierda y por los movimientos marxistas internacionales contra la región".

Ante esa realidad —dice el pronunciamiento de los empresarios— se exhorta a los Estados Unidos de América y a las demás democracias occidentales, a

que definan en que medida apoya la situación que prevalece.

El diagnóstico sobre la situación política de la región aparece después que la Federación se reunió primero en San José en di-

—Favor pase a la página 28.

Pdte. Reagan Eleva el Presupuesto Militar

WASHINGTON, febrero 10 (EFE). — El Presidente norteamericano Ronald Reagan, ha elaborado un presupuesto de Defensa, para el año fiscal en curso, de 178,000 millones de dólares, informaron hoy, martes, fuentes oficiales del Pentágono y la Casa Blanca.

Esos 178,000 millones de dólares supondrán una cifra récord de gastos mili-

tares en la historia de los Estados Unidos, y significarán un aumento de 32,000 millones de dólares sobre el presupuesto propuesto por Jimmy Carter para el año 1981.

Con esos 32,000 millones de dólares extras, Ronald Reagan ordenará la construcción de un nuevo bombardero nuclear capaz de

—Favor case a la página 41.

En Colombia

Masiva Operación para Rescatar a un Lingüista

BOGOTÁ, febrero 10 (UPI). — Las Fuerzas de Seguridad de Colombia, en una virtual carrera contra el reloj, lanzaron hoy una masiva operación para tratar de rescatar con vida al lingüista estadounidense Chester A. Bitterman, antes de que sus secuestradores cumplan con su amenaza de matarlo.

Bitterman, funcionario del Instituto Lingüístico de Verano, organismo privado que se ocupa de predicar la Biblia a comunidades indígenas, fue secuestrado el 19 de enero por un comando del grupo guerrillero M-19,

que amenazó con ejecutarlo si en el plazo de un mes el Instituto no termina sus operaciones en este país.

Poco después del secuestro, el Comité Central del M-19 anunció que no se responsabilizaba del asalto, pero admitió que una facción disidente había cometido el secuestro.

En comunicados enviados a los medios de expresión, el grupo secuestrador ha reiterado

—Favor pase a la página 28.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

QUEMAN BANDERA RUSA. — Cleveland, febrero 10. Una monja católica ayuda a quemar una bandera soviética, en una manifestación anti-rusa, efectuada en Cleveland, por un grupo de 150 ucranianos.

Mejora Precio del Dólar en Europa

LONDRES, febrero 10 (UPI). — El dólar mejoró hoy su cotización en los mercados europeos a causa de la preocupación de los inversionistas por la inquietud laboral en Polonia, y el temor de una posible intervención soviética en ese país.

También aumentó el precio del oro, pero el metal quedó a la zaga del dólar y su precio disminuyó hacia el cierre de la jornada de transacciones. Cerró en Londres a 519,50 dólares por onza, con un aumento de 14 dólares. —Favor pase a la página 28.



MUERE. — Nueva York, febrero 10. Bill Haley, murió en su residencia del Valle de Rio Grande, en Texas, a los 65 años. Se considera el iniciador de la era del rock.

Crisis en C.A. Discuten Embajadores de México

MEXICO, D.F., febrero 10 (AP). — El Canciller Jorge Castaneda advirtió en una reunión con los Embajadores mexicanos, acreditados en capitales de Centro-América y el Caribe, que el principio de no intervención "corre el riesgo de ser ignorado por algunos países".

El Ministro pidió a los diplomáticos "informes y opiniones" oportunos sobre los acontecimientos en los países, donde se desempeñan, así como de la proyección de México, en cada uno de ellos y en conjunto.

"Nuestras relaciones

con los países de Centro América y el Caribe ocupan un lugar de máxima prioridad en nuestro quehacer internacional", dijo Castaneda al inaugurar la reunión de tres días con doce embajadores a la que también asisten el Representante de México ante la Organización de Estados Americanos, Rafael de la Colina y otros funcionarios y consultores de la Cancillería.

"La reunión tiene como propósito fundamental una evaluación de la política exterior de México en relación.

—Favor pase a la página 41.

Otra Alza en Tarifas de Líneas Aéreas del Mundo

GINEBRA, Suiza, febrero 10 (AP). — Las principales Aerolíneas del mundo anunciaron nuevos aumentos de tarifas de pasajeros y carga de entre un 4 y 5 por ciento para el Atlántico Sur y recomendaron para las rutas entre Europa y los Estados Unidos, un aumento promedio del 7 por ciento.

La decisión para el Atlántico Norte tiene por objeto cubrir parte del aumento de costos del combustible, calculado entre el 15 y el 20 por ciento en los últimos meses.

Para la zona del Atlántico Sur, los aumentos, ya planeados desde hace unos

meses, reflejan la inflación y otros factores de la economía.

Los incrementos empezarán a regir el 7 de abril, sujetos a la aprobación de los Gobiernos, y variarán en distintas rutas del mundo entre el 3 y el 12 por ciento. Las tarifas de carga experimentarán un aumento algo mayor.

El anuncio se efectuó al concluir una reunión de una semana de representantes de 50 Aerolíneas miembros de la Asociación Internacional del Transporte Aéreo (IATA). Un vocero de la Organización

—Favor pase a la página 28.

Calvo Sotelo Designado Primer Ministro Español

MADRID, febrero 10 (AP). — El Rey Juan Carlos designó hoy al Viceprimer Ministro y ex industrial Leopoldo Calvo Sotelo como próximo jefe del Gobierno, para que trate de poner fin a la crisis iniciada hace dos semanas por la renuncia de Adolfo Suárez.

Se espera que el Parlamento se reúna esta mañana y confirme a Calvo Sotelo en el cargo, lo cual le allanaría el camino para formar un nuevo Gabinete.

Se anticipa que la selección del soberano, en virtud de las facultades que le confiere la Constitución, desplazará al Gobierno —orientado al centro— durante el mandato de Suárez— a la derecha

política. Calvo Sotelo, ingeniero de 54 años y ex Ministro para las Relaciones con el Mercado Común Europeo parece tener virtualmente asegurada su confirmación por el Parlamento, pero no la estabilidad de su mandato mismo.

Los dirigentes socialistas y comunistas de oposición dijeron dudar que el Primer Ministro pueda mantener unido a su Partido Unión de Centro Democrático (UCD), y vaticinaron que habrá elecciones generales dentro de algunos meses.

Juan Carlos designó a Calvo Sotelo, tras consultar con los partidos repre-

—Favor pase a la página 41.



EN PARLAMENTO EUROPEO. — Luxemburgo, febrero 10. El Presidente de Egipto, Anwar Sadat, habla hoy ante el Parlamento Europeo. (UNIFAX II de UPI).